



**CELEBRAN ANIVERSARIO.** El Club 20-30 de San Salvador estará cumpliendo su XXXV Aniversario de fundación el lunes 14. Sus miembros desarrollarán varias actividades durante la semana del 14 al 20. En su orden: Ing. Roberto Escobar, Arq. Rafael Alfaro, Ing. Manuel Vega, Lic. Alfonso Quiñonez, presidente; Arqs. Mauricio Escobar, Herbert Lovo y Lic. Carlos Urquilla.

## "Panchos" Inician Fiestas Patronales

Con las creencias y tradiciones, especialmente mágicas y religiosas, el municipio de Panchimalco comienza a partir de hoy sus fiestas patronales en honor a la Santa Cruz de Roma, con

la exhibición de chapetones, historiantes y cofradías.

Los chapetones son actos folklóricos únicos en el país y consisten en una sátira dedicada a los españoles de la época colonial, mientras que las cofradías son asociaciones o hermandades que agrupan a un número de personas que son devotas a determinado santo

o imagen y todas cooperan para celebrar la fecha dedicada a esa imagen, de acuerdo con el santoral de la Iglesia Católica.

Dichas fiestas se efectúan del 12 al 14 de septiembre y se caracterizan por actos religiosos y exhibiciones de grupos folklóricos.

La Lic. Concepción —Favor pase a la página 13.

## Enfermedades Cardíacas Principal Causa Muerte

Las enfermedades cardiovasculares son una de las principales causas de muerte en los últimos años, entre los pacientes que acuden al Instituto Salvadoreño del Seguro Social, lo cual hace necesario que se adquiera el equipo adecuado para

realizar las respectivas cirugías en este campo.

Así lo afirma la Dra. Flor Elizabeth Ventura, organizadora del XV Congreso Centroamericano de Cardiología, añadiendo que sólo un

—Favor pase a la página 5.

## Vendedoras del Tinetti y Sn. Miguelito en la Calle

Más de dos mil vendedoras de los mercados capitalinos Tinetti y San Miguelito continúan con sus pequeños negocios en la calle, debido a que la alcaldía no se ha preocupado por reparar los edificios que fueron destruidos por el terremoto del

año pasado. Debido a las torrenciales lluvias y a los fuertes vientos en los últimos días, las vendedoras pasan momentos críticos ya que los velachos de plástico y cartón no resisten.

—Favor pase a la página 9.

## Solicitan Cooperación Para Recuperar Autos

El retiro de denuncias sobre vehículos robados una vez sus propietarios los hayan encontrado, pide la Policía Nacional, que pretende llevar a cabo un detallado registro al respecto.

Voceros de dicho cuerpo de seguridad piden

zados los vehículos extraviados o robados, el propietario se presente a la Policía para retirar la denuncia, tras lo cual se le extenderá una tarjeta en la que se hará constar que el vehículo ha sido recuperado.

La Policía tiene cono-

## Estafa y Chantaje Recurso de la Ofensiva del Terror

El "divide y vencerás", la estafa y el chantaje, son los recursos que utilizará el comunismo internacional en la ofensiva del terror que lanzará en todo el mundo desde el próximo año, expresa el Lic. Edgar Chacón, analista geopolítico y presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

Según el Lic. Chacón, la aceleración de conflictos regionales es el calentamiento de motores

con vistas a la oportunidad que para 1988 ofrece el "impasse" electorero norteamericano.

Los comunistas, dice el analista, tratarán de sacar el máximo provecho de la crisis y con seguridad harán recargar todo el peso de su presión

sobre los eslabones más débiles. "Todo parece indicar que el blanco es Centroamérica", asegura Chacón.

Señala que los miembros del Grupo de Contadora están siendo some-

—Favor pase a la página 13.

## Repudian Convenciones del PDC en Escuelas

En lugar de autorizar que en las escuelas se realicen las convenciones del partido oficial, debería preocuparse por repararlas y dotarlas de maestros y material didáctico suficiente, declara el diputado por el PCN, Rubén Orellana.

El parlamentario censuró que haya sido en

una escuela donde dos adversarios democristianos protagonizaron una riña que desembocó en la muerte de uno de ellos, en la ciudad de Ilobasco, departamento de Cabañas.

Los hechos tuvieron lugar en la Escuela Urba-

—Favor pase a la página 9.

## Inconsultamente Trasladan Vendedoras en Santa Tecla

En una medida que fue calificada de "absurda" por los mismos afectados, la municipalidad democristiana de Santa Tecla decidió trasladar el Mercado Central hacia lo que se conoce como el "mercado pirata", que está en el sector noroeste.

Así lo informó el dipu-

tado Roberto Ortiz Molina (PCN), representante por el departamento de La Libertad, quien agregó que las autoridades municipales proyectan trasladar las vendedoras del "mercado pirata" hacia la zona verde de la colonia San Antonio las

—Favor pase a la página 5.

## 31 Millones Gastó Gobierno en Quitar Ripio Capitalino

Para remover el ripio dejado por el terremoto del año pasado, el Ministerio de Obras Públicas declaró que se gastaron 20 millones de colones, y el Ministerio de Planificación, por su parte, dice que gastó 11 millones, con parte de la ayuda que envió AID. Sin embargo, el ripio aún se en-

cuentra en los barrios viejos de la capital, como San Esteban, Lourdes y San Jacinto.

Las alcaldías del área metropolitana contrataron a hombres, mujeres y niños para que removieran las toneladas de tierra por medio de ca-

—Favor pase a la página 11.



Lic. Concepción Clara de Guevara.



Dra. Flor Elizabeth Ventura.



**RIPIO A UN AÑO DE TERREMOTO.** Según Obras Públicas y Ministerio de Planificación, la remoción del ripio de San Salvador tuvo un costo de 31 millones de colones. El MOP dijo en su oportunidad que gastó 20 millones, y MIPLAN dice, por su parte, que ha utilizado 11 millones, de la ayuda que envió AID para los damnificados. Pero en el centro de la capital aún se observan los promontorios de ripio. Uno de

## ISSS Pide Suspender la Consulta Privada

A las cero horas del próximo lunes quedará suspendido el servicio médico privado que los patronos venían pagando para sus trabajadores desde el 22 de julio, informan voceros del Seguro Social (ISSS).

En consecuencia, dicen los portavoces del ISSS, a partir del lunes 14, el Instituto volverá a prestar los servicios antes indicados en la forma tradicional, únicamente en sus instalaciones y

—Favor pase a la página 33.

## Festival Celebrará CONESVI

La Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI) celebrará el 5º aniversario de fundación y el Festival de Reina de Reinas, el 25 de este mes, en la 49a. Avenida Sur, frente al estadio Flor Blanca.

Los festivales los realiza CONESVI con el propósito de recaudar dinero para continuar con las campañas de seguridad vial a nivel nacional.

El coronel Julio César Benavides, presidente, declara que con la ayuda económica que en años anteriores ha aportado la ciudadanía, CONESVI ha pintado las zonas de